



笑顔があふれたPTAスポーツイベント



親子で真剣勝負の高学年



楽しく盛り上がる低学年

6月8日(土)、PTA親子ふれ合い事業として、刈谷市体育館でスポーツイベント「親子ふれあいドッジボール大会」を開催しました。4・5・6年生の部と1・2・3年生の部の2部構成で開催しました。今年は、学年毎にクラス対抗で実施しました。高学年の試合は、どの試合も真剣勝負でした。お父さんお母さんは、子どもたちの勢いに押され気味の様子でしたが、親子の真剣勝負も見られました。低学年の試合では、子どもたちは、元気いっぱいにお父さんお母さんに挑戦して、親子でふれ合いながらドッジボールを楽しみました。今年もたくさんの保護者の皆様にご参加いただき、子どもたちの笑顔あふれる大成功のスポーツイベントになりました。ご協力に心から感謝申し上げます。また、計画から運営まで意欲的に進めてくださったPTA役員・実行委員・理事のみなさま、本当にありがとうございました。恒例となった古着のリサイクル・リユース活動にも、たくさんのご協力をいただきました。ありがとうございました。

夏だ！プールだ！



プール開きの様子

プールの防水シートの修繕工事が無事終わり、6月17日(月)に予定通りプール開きを行いました。この日は、曇り空で、午前中はプールに入れませんでした。5校時には気温・水温共に条件を満たし、3年生の児童がプール開きをしました。はじめは冷たそうな水に、少しためらいもある様子でしたが、一旦入水してしまうと、みんな元気一杯に泳ぎ回っていました。いよいよ夏の暑さで、絶好のプール日和の日が多くなってきて、亀城小学校のプールに子どもたちの元気な声が響き渡っています。7月下旬まで、事故のないよう、安全第1で水泳指導をしていきます。目標をもって、水泳の授業に取り組んでいってほしいと思います。

お茶会



おいしくいただく5年生



文禮庵ではじめてのお茶会2年生

6月5日（水）の5年生を皮切りに、今年も、校長室の茶室「文禮庵」でのお茶会が始まりました。20日（木）には2年生で行い、2年生は、初めての「お運び」も体験し、もてなす側の作法なども教えていただきました。茶道の加藤先生が、作法を一つ一つ丁寧に教えてくださいましたが、1年生の時に教えていただいたことを覚えている子もたくさんおり、先生も感心しておられました。どの子も、真剣な表情で、日本の伝統文化を味わっていました。7月1日（月）に4年生、7月16日（火）に3年生でお茶会を行う予定です。

学校保健委員会



保健委員のアンケート結果の発表



講演「あさごはんのミラクルパワー」

6月20日（木）、第1回の学校保健委員会を行いました。第1部は、例年通り、保護者のみなさまを対象に、学校保健計画等についての提案や定期健康診断の結果報告を行い、学校眼科医の野村先生からご助言をいただきました。第2部からは6年生の児童も参加しました。最初に6年生の保健委員が食に関するアンケートを行った結果を発表しました。その後、株式会社明治食育担当の野瀬真帆様から「あさごはんのミラクルパワー」をテーマに講演をしていただきました。「なぜ朝ごはんを食べた方がいいのか」「朝ごはんの栄養バランスは」「おすすめの朝ごはんメニュー」など、朝ごはんの効果やバランスのよい朝ごはんについてお話をいただきました。最後に子どもたちが、講演をお聞きした感想を発表して会を終えました。「はやね はやおき あさごはん」や「バランスのよい食事」の大切さを分かりやすく教えていただき、子どもたちは楽しく、真剣に聞いていました。

